

Die Arbeiten in der Schule Glarum sind nunmehr auch im vorhandenen Bestand im Wesentlichen abgeschlossen und die Räume werden von der Schule genutzt. Bereits im vergangenen Jahr konnte der neue Anbau mit vier neuen Klassenräumen der Schule zur Verfügung gestellt werden. Im Altbau sind umfangreiche Maßnahmen, u. a. zur Herstellung der Barrierefreiheit und zur Modernisierung, durchgeführt worden. Die offizielle Eröffnung erfolgt Mitte Mai.

Die Arbeiten an der neuen Turnhalle wurden zwischenzeitlich aufgenommen.

Das Investitionsvolumen beträgt insgesamt rund 3,5 Mio. Euro.